

A Clichy, plus de 50 000 euros ont été récoltés pour la 25^e édition du Téléthon

Clichy s'est mobilisée pour ce 25^e Téléthon. Comme tous les ans, efforts, participation, et don de soi étaient au rendez-vous, tant au niveau national que local, avec un objectif unique : le combat contre les maladies neuromusculaires et génétiques graves.

La mobilisation a débutée mercredi 30 novembre au Lycée René Auffray, avec la présence de nombreuses personnalités du milieu culinaire, dont Bernard Leprince, venu faire des soupes et du chocolat chaud, destinés à la vente et au réchauffement des équipes venues œuvrer dans le froid. Le Maire de Clichy a chaleureusement remercié **Jean-René Vogler**, coordinateur et chef des travaux du lycée René Auffray, pour sa très forte présence sur le terrain et dans l'organisation logistique.



Dans le cadre du Téléthon 2011, de nombreuses manifestations se sont déroulées à Clichy afin de recueillir des fonds pour la recherche sur les maladies neuromusculaires et leur traitement. Ventes d'objets d'art, descente de la Seine en kayak avec le SIAAP, tournois de bridge, bals dansants, sensibilisation au handicap... chacun a apporté sa contribution avec son savoir-faire, jusqu'au dépassement de soi, pour obtenir gain de cause sur la maladie.



Gilles CATOIRE, Maire de Clichy, et Mireille GITTON, adjointe au Maire déléguée à la Culture, au Patrimoine et aux Personnes Handicapées, ont souligné que « *malgré le contexte économique difficile, les Clichois sont venus nombreux sur les différents stands mis en place dans les différents quartiers de la ville et ont fait preuve de générosité* ».

Le Maire de Clichy a également tenu à saluer l'engagement fort de tous ceux qui y participent, bénévoles et partenaires associatifs : Aurore et ses amies, Clichy Sport Culture Discrimination, l'APA Fournier, le SIAAP, le club de bridge, Mission Handicap, Clichy Danse, le Club de Tennis, Rock'N'Dance, la Gym Volontaire et le

CSC Boxe 92. La radio NRJ a également offert 2500 jouets destinés à la vente, et l'Association des commerçants de Clichy, plus de 1000 sacs pour contenir ces jouets.



Pour clôturer la journée, ce combat contre la maladie a été représenté sous la forme d'un gala de boxe du CSC Boxe 92, dont les recettes étaient reversées au Téléthon. En présence des élus Mireille Gitton, Pascal Mazoué, Ansoumany Sylla, Danielle Ripert et d'Alvine Moutongo-black, sept combats étaient programmés dont deux finales du critérium national néo-pro et deux combats internationaux avec Anthony MEZAACHE et Daouda SOW.

Les boxeurs du Team Puressentiel Mezaache ont remporté 5 de leurs 7 combats. C'est à l'entracte de cette soirée sportive que la somme récoltée a été dévoilée. Ce sont plus de 50 000 euros qui ont ainsi été obtenus grâce à la générosité des Clichois et des partenaires de l'événement.

Contact Presse :

Tel. : 01 47 15 31 31
opcom @ville-clichy.fr